Le Conseil National Électoral du Venezuela poursuit la vérification des signatures demandant un référendum révocatoire



Caracas, 25 mai, (RHC).- Le Conseil National Électoral du Venezuela poursuit la vérification des signatures remises par la Table de l'Unité Démocratique, parti d'opposition, pour demander l'organisation d'un référendum révocatoire contre le président, Nicolás Maduro.

Socorro Hernández, l'une des membres du Conseil a expliqué que le processus se trouve à la face de légitimation, durant laquelle l'on vérifie si l'alliance de droite a collecté les signatures de 1% des électeurs inscrits sur le registre.

Elle a ajouté qu'en plus de la numérisation et de la validation des signatures, un audit sera réalisé pour vérifier les registres.

Des manifestations sont organisées aujourd'hui devant le Conseil National Électoral par la droite dans le cadre de la campagne de déstabilisation contre le gouvernement.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94601-le-conseil-national-electoral-duvenezuela-poursuit-la-verification-des-signatures-demandant-un-referendum-revocatoire$



Radio Habana Cuba